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CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 24 GIUGNO 2021 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Approvazione verbale seduta 31.05.2021.  
2. Variazioni di bilancio 
3. Stato di attuazione del programma annuale 2021 
4. Assegnazione spazi per attività extrascolastiche a.s. 2021-2022: verifica disponibilità 
rispetto a quanto previsto dal Municipio 2 
5. Progetto PNSD – STEAM outdoor “Dalla terra al cielo”: adesione 
 
Comunicazioni 
a. Registro elettronico: apertura alle famiglie 
b. Varie ed eventuali 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini 1   

Duglio 1   

Elsheikh  1  

Nait Laziz 1   

Rostagno  1  

Rubini 1   

Zamboni  1  

Rappresentanti Insegnanti    

Cavelli 1   

Coltro Campi 1   

De Rosa 1   

Gillio 1   

Greco 1*   

Laguaragnella 1   

Maranini 1   

Zucchi 1   
TOTALE 14 3  

* entra a seduta iniziata 
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Ospiti: DSGA Dott.ssa Basile 

Il Presidente, verificata la presenza in connessione, per appello nominale, di 13 dei 17 consiglieri in 

carica (3 assenti regolarmente giustificati), constata la validità dell’adunanza e apre la seduta. 

1. Approvazione verbale seduta 31.05.2021 

Dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Non vengono segnalate 

altre modifiche o correzioni, pertanto il verbale della seduta precedente è approvato.  

 

DELIBERA N.15/2021 – “Approvazione verbale seduta 31.05.2021.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 

 

Alle 18:40 Greco si unisce all’assemblea, il numero di consiglieri pertanto passa da 13 a 14. 

 

2. Variazioni di bilancio 

La Dott.ssa Basile illustra nel dettaglio le variazioni di bilancio, riportate in Allegato 1. 

 

DELIBERA N.16/2021 – “Variazioni di bilancio per un valore di 78.569,84 €: approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 14 consiglieri presenti. 

 

3. Stato di attuazione del programma annuale 2021 

Il DS Muraro illustra la relazione. Per quanto riguarda le spese messe in programma sull’anno 

scolastico, quello che era stato messo in programma è stato speso. Il completamento delle spese in 

programma, corsi e formazione sulla sicurezza, manutenzioni, ecc., verranno chiuse al 31 dicembre 

(consuntivo).  

 

Si stanno mettendo a punto varie strategie per migliorare l’orientamento per il passaggio alle medie. 

Greco interviene per dire che al di là dell’impianto che è giusto impostare per l’orientamento, 

vorrebbe proporre ai colleghi la possibilità di formare un gruppo di lavoro che possa occuparsi della 

progettazione didattica e della progettazione e della rivalutazione degli spazi.  

Zucchi interviene parlando degli ambienti e della didattica. Aule belle edificio cadente che non 

invoglia ad iscriversi. Dal punto di vista della didattica, ottima situazione, riconosciuta anche dai 

supplenti che vengono nella nostra scuola. Terzo punto sono i tanti bambini stranieri. Punti su cui 

riflettere, anche questo va affrontato. Il DS fa presente che il tema è ben noto. In realtà anche i 

padiglioni sono cadenti, a parte quelli ristrutturati. Molte altre scuole sono messe male dal punto di 

vista dell’edilizia, è un tema enorme che non è solo nostro. Greco concorda quanto espresso da 

Zucchi sulla validità profonda delle competenze dei docenti del Plesso Russo, e sottolinea che 

proprio queste competenze andrebbero messe insieme e armonizzate per trovare quella famosa 

identità, da trasferire all’esterno, della quale si è parlato varie volte. 

Borlini vorrebbe chiedere che l’aspetto della comunicazione verso l’esterno venga curato in modo 

particolare, non in termini di marketing ma in termini di raccontare l’identità della scuola.  

 

Alle 19:40 Borlini lascia l’assemblea, il numero di consiglieri pertanto passa da 14 a 13. 



 
 

 
 

DELIBERA N.17/2021 - “Stato di attuazione del programma annuale 2021. La consistenza di cassa 

attuale è 164.111,45€. Approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 

 

4. Assegnazione spazi per attività extrascolastiche a.s. 2021-2022: verifica disponibilità rispetto a 

quanto previsto dal Municipio 2. 

Il DS informa che la scuola cinese della Sig.ra Faragò (Giacosa) non farà i corsi estivi. La scuola cinese 

del Sig. Zhang (Russo) chiede aule per l’anno prossimo. 

Il DS propone di mantenere gli spazi individuati nella delibera 8/2021 (padiglioni Zadra, Bongiovanni 

e Tommaseo) con aggiunta di 6 aule in via Russo 23 nel caso le scuole cinesi facessero richiesta di 

spazi per il prossimo anno scolastico. Ovviamente se non ci saranno in corso lavori di 

ristrutturazione, nel qual caso il Consiglio si riserva di modificare la delibera. Le date di inizio e fine 

delle lezioni andranno concordate col Dirigente Scolastico in modo che non interferiscano con le 

attività della scuola. 

 

DELIBERA N.18/2021 – “Concessione dei locali scolastici alle scuole cinesi per l’anno scolastico 

2021-2022 nelle giornate di sabato. Giacosa (scuola cinese Sig.ra Faragò): padiglioni Zadra, 

Bongiovanni e Tomamseo. Russo: 6 aule in via Russo 23 (scuola cinese Sig. Zhang). Approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 

 

5. Progetto PNSD – STEAM outdoor “Dalla terra al cielo”: adesione 

La coordinatrice della Rete nazionale scuola all’aperto ha contattato il DS Muraro per un progetto 

con l’Istituto Nazionale di Astrofisica che unisce varie scuole. Abbiamo già un accordo di rete (rete 

nazionale scuola all’aperto). Il progetto consiste in: supervisione per lo sviluppo di una serie di azioni 

sull’osservazione del cielo anche la nostra è una scuola dove più che guadare al cielo mettiamo “le 

mani nella terra”. Potremmo ottenere risorse finanziare di supporto scientifico per acquisto di 

tecnologie (microscopi, robot per il coding, ecc.). Sono stati chiesti 180.000€ da dividere tra tutte le 

scuole partecipanti. Come ulteriore beneficio avremmo tutela e formazione dall’Istituto Nazionale 

di Astrofisica oltre che da Museo della Scienza e della Tecnica. Non abbiamo vincoli di azione ma 

abbiamo vincoli di obiettivo, come lo sviluppo della didattica delle scienze all’aperto. Altro aspetto 

importante, come suggerito da Laguaragnella, è quello della narrazione, affabulazione, il raccontare 

i concetti chiave e inventarsi una modalità di narrazione. 

 

DELIBERA N.19/2021 - “Adesione al progetto PNSD – STEAM outdoor Dalla terra al cielo. 

Approvazione.” 

Approvato con voto favorevole di 12 dei 13 consiglieri presenti. 1 consigliere astenuto (Zucchi). 

 

Comunicazioni 

a. Registro elettronico: apertura alle famiglie 
Barberini riporta la richiesta ricevuta da alcuni rappresentanti di classe della secondaria di primo 
grado, di aprire il registro elettronico alle famiglie, relativamente ai compiti e ai voti, come già 
avviene in molte altre scuole.  



 
 

 
Il DS Muraro fa presente che il registro elettronico nel nostro istituto è al momento aperto per le 
comunicazioni, il curriculum, i documenti di valutazione, per le assenze e ritardi. Non ritiene sia utile 
utilizzarlo per i compiti/materiale didattico: per questo scopo è molto più utile la Classroom, che 
oltretutto può essere utilizzata in autonomia degli alunni e ne favorisce l’indipendenza. Per quanto 
riguarda i voti (funzione “registro docente”), il DS Muraro ritiene che con settembre/ottobre sarà 
possibile aprire anche questa funzionalità alle famiglie degli alunni della scuola secondaria. 
De Rosa e Coltro Campi fanno presente che sarebbe utile per i docenti avere più visibilità sul registro 
elettronico sulla storia scolastica degli alunni. 
 
b. Varie ed eventuali: prossima seduta 

Il DS informa che sarà necessario prevedere la prossima seduta di consiglio per il 1 settembre 2021, 
per recepire le disposizioni organizzative legate all’emergenza COVID-19 per il prossimo anno 
scolastico. 
 
La seduta termina alle 20:30. 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Alessandra Duglio       Valentina Barberini 

      
   


